

AUS DEM VEREINSLEBEN

Ein bisschen anders

Bär steht Pate für Wettbewerb der Schützen

Zum 26. Mal führte der Schützenverein Truchteltingen sein traditionelles Bärenschießen durch. Vorsitzender Wolfgang Musch und Schießleiter Werner Endlichhofer konnten 18 Teilnehmer begrüßen.

Truchteltingen. Auch fünf Schützen des Patenvereins aus Roßwangen nahmen die Einladung an. Mit ihnen auch ihr Vorsitzender Thorsten Schweizer, welcher die im vorigen Jahr erzielte Ehre des Bärenkönigs verteidigen wollte.

In Truchteltingen ist halt alles anders. Bei einem Königsschießen wird meist auf einen Holzadler geschossen. Hiervon weicht man beim Schützenverein ab: der im Vereinswappen abgebildete Bär dient als Trophäenhalter.

Geschossen wurde mit dem Kleinkalibergewehr, stehend freihändig, auf eine Distanz von 25 Meter. Den ersten Schuss gab der „Bärenkönig 2014“, Thorsten

Schweizer auf das Zepter ab und weitere 96 Schüsse waren notwendig, bis Helmut Karle als 2. Ritter fest stand. Mit dem 189. Schuss avancierte Stefan Dominik zum 1. Ritter. Die bereits wackelnde Königskrone fiel mit dem 269. Schuss, abgefeuert von Kevin Gehring. Mit Stolz und einem strahlenden Gesicht nahm er die Glückwünsche aller Teilnehmer entgegen.

Parallel gab es ein Sternbildschießen, auch einmalig in Truchteltingen. Denn wo andere Vereine auf eine Ehrenscheibe schießen, tun dies die Truchteltinger mit einem Blattschießen, als Trophäe gibt es das ausgewählte Sternbild in Form eines Plüschtieres. Jährlich wird von Schießleiter Werner Endlichhofer nach einem neuen Sternbild gesucht und dieses Jahr war es der Hase.

Den Sieg bei diesem Wettbewerb holte sich der Vorsitzende der Roßwanger Schützen, Thorsten Schweizer, mit einem 33 Teiler vor den Mitbewerbern Rolf Schneider und Roland Stopper.



Zum traditionellen Bärenschießen hatte der Schützenverein Truchteltingen jüngst eingeladen. Unser Foto zeigt (von links): Schießleiter Werner Endlichhofer, den Drittplatzierten im Sternbildschießen, Roland Stopper, den Sieger des Sternbildschießens, Thorsten Schweizer, Bärenkönig Kevin Gehring, den zweiten Ritter Helmut Karle, den ersten Ritter Stefan Dominik und den Zweitplatzierten beim Sternbildschießen, Rolf Schneider.

Foto: Privat